

## **Les Arènes fêtent leur réouverture en fanfare !**

**Vendredi 5 et samedi 6 avril, un public nombreux et enthousiaste a renoué avec les Arènes d'Évry-Courcouronnes, qui rouvraient après 5 ans de travaux. L'équipement, entièrement rénové, a accueilli pour l'occasion Ibrahim Maalouf et la troupe du Jamel Comedy Club dans une ambiance qui rappelait les meilleures années de cette salle mythique.**

Succès pour la réouverture des Arènes ! Vendredi 5 avril, dès l'inauguration officielle en présence de nombreux élus et personnalités terminée, près de 2 500 spectateurs ont garni les rangs de l'enceinte, entièrement rénovée, pour le premier concert du festival Le Printemps des Arènes. La musique festive et fédératrice du trompettiste Ibrahim Maalouf a symbolisé la renaissance de la plus grande salle de spectacle du sud de l'Île-de-France.

Le lendemain, samedi 6 avril, la troupe du Jamel Comedy Club a également fait salle comble devant un public conquis.

Le Printemps des Arènes se poursuit jeudi 18 avril avec les concerts de Niska, enfant d'Évry-Courcouronnes, qui revient pour cette occasion dans sa ville, et de Ronisia. Suivront le concert de l'Orchestre Colonne, qui reprendra les plus grandes musiques de films, et l'étape du championnat du monde de chase tag pour compléter une programmation éclectique qui préfigure toutes les potentialités du lieu.

*« Le ressenti des premiers spectateurs est unanime : ces nouvelles Arènes sont grandes, belles, chaleureuses. Le public nombreux a redécouvert avec bonheur ce joyau de la Grande couronne, qui vient consacrer une offre culturelle accessible, variée et de qualité. Le succès de cette réouverture ne peut que conforter la place des Arènes et de l'Agglomération comme pôle d'attractivité majeur du Sud francilien. »*

**Michel Bisson, président de Grand Paris**

*« C'est une satisfaction, une fierté et une joie pour les Evryens et l'ensemble des habitants de l'Agglomération de retrouver ce lieu de fête, qui est devenu un écrin dédié à tous les événements qui rassemblent, unissent et contribuent au vivre-ensemble. Après l'inauguration du centre commercial Le Spot, il y a quelques mois, et avant l'aboutissement de plusieurs chantiers d'envergure, l'ouverture des Arènes marque une importante étape dans la renaissance du centre-ville d'Évry-Courcouronnes, qui s'affirme encore davantage comme capitale du Sud de l'Île-de-France. »*

**Stéphane Beudet, président délégué de Grand Paris Sud et maire d'Évry Courcouronnes**

**A propos :**

L'Agglomération Grand Paris Sud regroupe 23 communes sur deux départements, l'Essonne et la Seine-et-Marne. Avec 357 000 habitants, c'est la 2<sup>e</sup> agglomération de France et elle est un moteur de la croissance démographique en Ile-de-France. Pôle économique majeur, Grand Paris Sud accueille près de 25 000 étudiants et plus de 30 000 entreprises, dont de nombreux sièges sociaux de grands groupes et des industries de pointe. Avec la réouverture en avril 2024 de la mythique salle des Arènes, située au cœur d'Évry-Courcouronnes, Grand Paris Sud se dote d'un nouvel espace propice aux rencontres et aux événements, contribuant ainsi à l'attractivité de l'Agglomération et à la qualité de vie de ses habitants.

➤ [grandparissud.fr](http://grandparissud.fr)

**Contact presse**

**Guillaume TALLON**

Tél. : 06 23 29 01 56